



やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

宝木小学校だより 第23号
令和7年3月13日発行

(発行者 室田 和宏)

架け橋ポストプロジェクト～創立50周年記念事業～

東昇降口の近く、しだれ桜の木のあたりに赤いポストがあります。昭和のレトロな雰囲気漂わせるたたずまいに、「あれ、これは何だろう」と思われた方も少なくないかもしれません。平成3年に当時の宇都宮市中央郵便局から寄贈していただいたという記録が、40周年の記念誌に記されていました。私が子供の頃には、こんな形のポストが店先や道端にあって、「この郵便出してきて！」という具合に、家族からお使いを



頼まれたことを覚えています。保護者の皆様の中には、社会科や生活科の学習で、郵便局の見学に行った方も少なくないかもしれません。

懐かしさの漂うこのポストを架け橋にして、未来へのメッセージを届けようというのがこのプロジェクトです。子供たちが10年後へ届けたいメッセージを思い思いの言葉に記したお手紙を、12日の放送朝会の時に架け橋ボックスに封緘しました。ポストの塗りなおしや修繕、メッセージの投函などを、実行委員の皆さんが熟議し、検討してきましたが、赤いポストの古い味わいや質感を損なわないよう、そっと見守ることにしました。ボックスに込めた子供たちのメッセージをしっかりと保管して10年後に届け、過去と未来をつなぐタイムマシンのような“架け橋ポスト”のコンセプトと共に引き継いでいきたいと思ひます。



* 下野教育美術展 会長賞受賞おめでとう！ *

栃木県内からたくさんの作品が出品される下野教育美術展。昨年度の下野新聞社賞に引き続き、栃木県小学校教育研究会図画工作部会長賞を受賞しました。図画工作の授業での創作への意欲が認められ、みんなで獲得した学校賞です。誇りをもって、ますます色々な分野に果敢にチャレンジする宝木っ子に育ててほしいと思ひます。



※ダンスクラブの発表や卒業記念のプロジェクト、給食調理員さんや先生方への感謝の会の様子です。